



国府小学校だより

ウェルビーイング

令和6年12月4日 発行

第7号

徳島市国府小学校



◇「全国小学校道徳教育研究大会」が本校で開催されました。

11月14日（木）、全国から約300名の先生方をお招きして、国府小学校において、道徳の全国大会が開催されました。各学年2クラスずつの全12クラスで公開授業を行い、その後、授業分科会も開きました。全国の先生から、授業を含めた国府小学校の道徳教育の取組みについてお褒めの言葉を頂きましたが、同時に、元気に挨拶ができて、落ち着いて授業に臨み、生き生きと活動に取り組む子供達についても褒めていただきました。



2-2 「モムンとヘーテ」
～ 登場人物になったつもりで



4-4 「雨のバス停留所で」
～ ペアでお互いの意見を交流



5-2 「セルフジャッジ」
～ タブレットを使って考えを共有

◇「全日本小学生バンドフェスティバル」で、見事金賞を受賞しました！

11月16日（土）、大阪城ホールで「全日本小学校バンドフェスティバル《マーチング部門》」が開催され、国府小学校マーチングバンドも四国代表として出場しました。全国から本校を含め15校が出場していたのですが、審査の結果、本校マーチングバンドは見事、金賞を受賞しました！

当日の演奏・演技も素晴らしかったのですが、これまでの練習の積み重ねの成果であり、チームワークの力だと感じました。ご協力頂いた保護者の皆様、お世話になりました。



9月25日のマーチングバンド壮行会から

◇「国府小PTA秋祭り2024」、大変お世話になりました。

11月24日（日）、毎年恒例のPTA秋祭りが開催されました。運動場でのマーチングバンドによるオープニング演奏に引き続き、うどん、

フランクフルト、くじ引き、スーパーボールすくい、おにぎり、大型輪投げ、ジュースと、各PTA専門部の方がお世話するお店に、たくさんの子供達や保護者の方が並ばれ、その後、美味しそうに飲食したり、楽しそうに遊んだりする姿がここかしこに見られました。皆さん、ありがとうございました。



◇「常楽園感謝祭」が開かれました！

11月17日（日）、常楽園で、感謝祭が開かれました。たこ焼きやうどん、綿菓子等の模擬店が出たり、ヴァイオリニストとピアニストを招いての「100万人のクラシックライブ」が開かれたりと、楽しい一日になったようです。

国府小の児童や保護者も参加されていて、常楽園の子供達が来られたお客さんを親切にもてなし、接待している姿が大変印象的でした。



◇「第38回 国府文化祭」が開催されました！

11月16日（土）、17日（日）の二日間、国府コミュニティセンターで「国府文化祭」が開催され、国府小児童の習字や絵画の作品が展示されました。また、17日には、センター前で「餅つき」が行われ、たくさんの国府中の生徒が参加して、大きなかけ声と共に、杵で力強く餅をついて、どんどんと美味しそうなお餅が出来上がっていました。

小学生も重い杵に苦戦しながらも楽しい餅つき体験をさせてもらっていました。



◇調理実習に「月の輪あわ国府」の方をご招待しました。【5年生】

11月27日（水）の3、4時間目に5年4組が、ご飯と味噌汁づくりの調理実習を行いました。この時に使ったお米は、「月の輪あわ国府」の皆さんにご指導、お手伝いを頂いて、春に自分たちで田植えし、秋に稲刈りをしたお米です。

この日は代表の谷川さんをはじめ「月の輪あわ国府」の3人の方をご招待し、自分たちが調理したご飯と味噌汁と一緒にいただきました。そして、最後に、5年生を代表して、4組の二人の児童から、谷川さんにお礼のお手紙を渡しました。子供達が美味しそうに食べている様子、おかわりをしている様子等を見て、谷川さんたちも嬉しそうに笑顔をうかべられていました。

